



さくらえっこ

桜江小学校 学校便り No.6

R3.9.22 文責:南口

2学期が始まりました

9月も下旬を迎えました。朝夕めっきり涼しくなり、本格的な秋の気配を感じる今日この頃ですが、皆様いかがお過ごしですか。学校では、8月30日から2学期がスタートしました。始業式では、「大きな事故や事件がなく全員が登校できたこと、2学期はそれぞれが目標を持ち、努力を重ね成長しましょう」などの話をしました。私たち教職員も子どもたち一人一人にしっかり目を向け全力で支援して参ります。今学期もどうぞよろしく願いいたします。



夏休み作品展 今年も力作が揃いました

大運動会～元気いっぱい笑顔でGOAL 新たな出会いで大ジャンプ～

9月19日爽やかな秋晴れのもと、運動会を開催いたしました。新型コロナウイルス感染症、熱中症対策のため、時間を短縮したり、参観人数を制限したりと例年と形を変えての開催となりましたが、皆様のご理解・ご協力のおかげでとても内容の濃い充実したものとなりました。厚くお礼申し上げます。

子ども達も、個人・団体種目、応援合戦、鼓笛など力いっぱいの演技を見せてくれました。特に6年生は、学校のリーダーとして自分たちの役割を果たし、運動会を成功へと導いてくれました。各学年この行事で得た「頑張り、集中力、団結力」を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

保護者の皆様、親子種目へのご参加、温かいご声援、閉会式後の会場の片付けなどご協力いただき本当にありがとうございました。

10月行事予定

4	月	遠足(1～4年)	12	火	社会科見学(3年)
5	火	給食向け野菜生産者との交流会(5年)	13	水	授業公開 学校保健委員会
6	水	緑の少年団出前講座(4年)	15	金	市小中音楽会(4.5年) 保育所との交流(1年)
7	木	スクールカウンセラー来校	20	水	森林学習(4年)
10	日	ノーメディアデー	27	水	就学時健診(全校13時下校)
11	月	書取・計算会	29	金	市図画展(ゆめタウン江津)～31日

運動会 いろいろな姿に出会えました

